

# Politécnica presentará exposición en MAAC

## Aniversario

Un viaje en el tiempo es lo que planea realizar la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) con su *stand* Recuento de los hechos que marcaron a la Espol y al mundo, que estará expuesto desde mañana en la plataforma del MAAC.

La exhibición contará con tres etapas, comentó José Calderón, organizador del evento.

La entrada será un túnel del tiempo que recopila información desde 1958 hasta el 2000, la segunda parte, una feria interactiva que contará con 6 *stands* de temas como manejo ambiental, proyectos sociales, tecnologías de la información, biotecnología, software y energía renovable y la última es una serie de conferencias.